

Marcher sous les soleils d'hiver d'Atalante

Atalante fait découvrir le monde à pied depuis 1986. Précurseur du voyage responsable, ils proposent à ses voyageurs de vivre la destination en petits groupes, accompagnés par des guides locaux, véritables passeurs de savoir. Focus sur quelques séjours pour passer l'hiver au soleil.



C'est le voyage emblématique d'Atalante aux îles Canaries, un succès jamais démenti grâce à une combinaison gagnante : le meilleur de la Gomera et toute l'île de Tenerife avec la découverte du Parc National du Teide et de la forêt d'Anaga. Ce séjour est aussi une belle opportunité de découvrir tous les aspects de la culture locale tout en marchant. Claudio, le guide local dédié, transmet sa passion et son amour inconditionnel pour ces îles surprenantes.

Dans les "îles au vent" de l'archipel du Cap Vert se cache une île volcanique et montagneuse : Santo Antao. Ses grandes vallées acérées descendent au nord, des montagnes jusqu'à l'océan. Les sentiers muletiers en pierre serpentent entre vallées cultivées en terrasses, villages, pitons rocheux et bord de mer. C'est sur cette île au caractère forgé par les éléments que se déroule le trek ! La variété des paysages est impressionnante et l'on peut admirer les rythmes et les couleurs de cette île où se mêlent cultures africaine et sud-américaine...

C'est au cœur des tassilis n'Ajjer, aux portes de Djanet, que les voyageurs plongent dans un univers de toute beauté, cher aux sahariens. Au rythme lent des chameaux, les marcheurs partent randonner entre sables et roches, jusqu'au mythique canyon d'Essendilène, noyé de lauriers roses. Accompagnés d'une équipe touareg, l'on découvre leur vie dénuée de tout artifice, et c'est avec émotion que le trek se déroule, ponctué par les petits thés, entrecoupé par les pauses à l'ombre des rochers, d'un peu de repos baigné de lumières magnifiques et de nuits étoilées.



Au programme : une semaine de dépaysement total, une immersion dans la plus grande étendue de dunes du pays. Un trek magnifique dans un désert où la lumière est intense, les couleurs somptueuses et nos bivouacs sous les étoiles inoubliables.



Atalante propose Une découverte complète du Guatemala avec des randonnées faciles. Le séjour est ponctué par de nombreuses excursions en bateau (lac Atitlan, rio Petexbatun, rio Dulce et Livingston) et la découverte des sites mayas.



Ce voyage du nord au sud permet de découvrir le Sri Lanka sous toutes les coutures. Les visites sont ponctuées de petites randonnées dans la campagne ou encore en pleine nature et par la découverte de Jaffna et la culture tamoule encore peu touristique.



Ce voyage permet une découverte complète et variée de la Thaïlande du nord au sud. A pied, en vélo, ou encore en radeau de bambou, nous explorons les montagnes et les forêts tropicales du nord et rencontrons les ethnies Akha et Karen. Le voyage passera également par Bangkok, Ayutthaya et Sukhothai, étapes culturelles incontournables de la destination. Puis direction le sud de la Thaïlande dans le somptueux parc national de Khao Sok avant de naviguer vers Koh Yao Noi, une île sauvage pour terminer le voyage en toute tranquillité.



Entre côtes Caraïbes et Pacifique, les marcheurs découvriront les plus beaux parcs nationaux, des incontournables au plus confidentiels. Sur la côte Caraïbe du Costa Rica, les voyageurs rencontreront les indiens Bribri et les populations descendantes des Jamaïcains qui ont élu domicile sur les plages du sud du pays. Le séjour permet de traverser le pays dans sa largeur en passant au pied du volcan Turrialba dont les flancs sont plantés de caféiers, avant de rejoindre la côte Pacifique et le sauvage parc national du Corcovado, le plus sauvage du pays. Le voyage s'achève sous les cocotiers du parc de Manuel Antonio, accompagnés de capucins, toucans et paresseux.

A propos d' Atalante, spécialiste du voyage à pied en petit groupe

Atalante, expert et précurseur du voyage d'aventure et de trek, organise des voyages d'aventure à pied, accompagnés par un guide spécialiste, en petit groupe de 15 personnes maximum, aussi bien à destination des randonneurs occasionnels qu'aux trekkeurs aguerris.

La mission d'Atalante ? Faire découvrir des espaces naturels remarquables, de manière responsable, grâce à la marche à pied et rendre la pratique du trek accessible à tous.

Pour cela, Atalante propose des voyages adaptés au niveau de chacun, en toute sécurité, encadrés par un guide professionnel, local et francophone. En tant que passeur de savoir, il se révèle être un facilitateur de rencontres, aussi bien avec les habitants locaux, qu'au sein du groupe.

Grâce à un réseau d'agences locales intégrées dans une trentaine de pays à travers le monde, l'entreprise travaille sans intermédiaire, lui permettant de maîtriser tout le processus, de la création à la réalisation du voyage sur place.

Reconnexion à la nature et retour à l'essentiel, telle est l'essence des voyages Atalante et le but du trek. Dans cette continuité, Atalante s'inscrit dans une démarche responsable. En complément de sa Charte du Voyageur, l'entreprise s'implique en tant qu'entreprise à mission et est en cours de certification BCorp.